

Noticia publicada en el Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 12 de Junio de 2013.

IRUN

Tres parques iruneses serán

escenario de actuaciones musicales

MENDIBIL, BARÓN DE OÑA Y SARGÍA ACOGERÁN VARIOS CONCIERTOS ENMARCADOS EN EL PROGRAMA 'GOAZEN PARKERA'

12.06.13 - 00:10 - M.J.A. | [IRUN.](#)

Tres parques de la ciudad (Mendibil, Barón de Oña y Sargía) acogerán en los próximos meses una serie de actuaciones enmarcadas en el programa Goazen Parkera, organizado por el departamento de Juventud del Ayuntamiento. La iniciativa arrancará el próximo viernes, día 14, en el Parque Mendibil, coincidiendo con los actos de clausura del curso del Conservatorio y la Escuela de Música. La siguiente actividad tendrá lugar el 27 de julio, en el parque Barón de Oña, donde el gazteleku Martindozenea despedirá su programa de verano. Esta segunda jornada contará con el DJ Diego Díez, participante en el Concurso de Maquetas Musiklrun 2012 y con los malabaristas de Jaxenolaf. Por último, el día 14 de septiembre, el parque de la Sargía acogerá las actuaciones de varios grupos musicales. El delegado de Juventud, Fernando San Martín y el director del Conservatorio Municipal, Pedro Martínez, informaron ayer sobre la iniciativa Goazen Parkera, que se enmarca en el programa 'Gazte Artea'. «Queremos que Goazen Parkera sea una invitación a los jóvenes de Irun para que se acerquen a los parques con sus amigos, puedan pasar la tarde y disfruten de una serie de actuaciones musicales», dijo Fernando San Martín. «Serán encuentros al aire libre, con un formato sencillo y servirán de excusa para disfrutar de una jornada de ocio completa».

Pedro Martínez, por su parte, explicó que el festival fin de curso del Conservatorio y la Escuela

Tres parques iruneses serán escenario de actuaciones musicales

Escrito por Administrator

Miércoles, 12 de Junio de 2013 10:53 -

de Música se suele celebrar «con un macroconcierto en el que actúan juntos grupos que durante el año no han tenido ocasión de hacerlo». La actuación de fin de curso se organiza en exterior del edificio, siempre que haga buen tiempo. «Además, la Junta de Padres colabora preparando cada año una merienda», añadió el director del Conservatorio.